



2 Pièces

42 m<sup>2</sup>

Réf. SAVA1184

509 600 €

Paris 3<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75003)

abriculteurs

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs. Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter! Découvrez ce charmant 2/3 pièces au 4ème étage sur 5 avec ascenseur dans un bel immeuble en plein coeur du Marais, à quelques minutes à pied du métro Arts et Métiers. Cet appartement de 2-3 pièces, offre un très beau potentiel, il est composé d'une entrée (qui peut être récupéré pour agrandir la pièce de vie), un séjour avec une cuisine ouverte avec de très belles tomettes, une chambre, une salle d'eau avec ...

Welcome to Abriculateurs. Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started! Discover this charming 2/3-room apartment on the 4th floor out of 5 with lift in a beautiful, well-maintained late 18th-century building in the heart of the Marais. This 2-3 room flat comprises an entrance hall (which can be broken up to make the living area larger), a living room with an open-plan kitchen featuring beautiful terracotta floor tiles, a bedroom and a shower room with WC. You'll love the peace and quiet, the unobstructed ...

## ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







abriculteurs



abriculteurs

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



abriculteurs



abriculteurs